

本日、73日間の一学期が終了しました。新型コロナウイルスの感染が落ち着いているので、今回の終業式は、体育館に全校が集まっておこないました。なんと、全校が体育館に集まるのは、令和元年度、2学期の終業式以来です!

全校児童を代表して、3年梅組 内山 真美さんが「水泳のバタ足や、パソコンの文字入力を頑張りました。」と一学期がんばったことの作文を、全校のみんなを前にして学々と発表しました。

運動会や社会見学、授業参観に水泳学習と、昨年度できなかったことができ、子どもたちは様々な体験を通して、友だちといきいきと学ぶ姿が多くの場面で見られました。一人一人、その子らしい成長の足跡が見られること、とてもうれしく思います。

校長先生からは、以下のようなお話がありました。



4月から今日で73日間の一学期が終わります。短い1学期でしたが、 皆さんは頑張って毎日取り組んでいました。みなさんの頑張る姿がとても うれしかったです。

今日の終業式は、夏休みを前に「自分の身を守ろう」―誘いに乗らない一というお話をします。6月9日に警察の方との不審者訓練を行いましたが夏休み間もう一度おさらいをかねて聞いてください。

一人で遊んでいた



土日の休みや普段夜とか一人でお留守番をしたことがありますか?ま

た毎年、小学生が知らない人に声をかけられ怖い思いをしたという事件もあります。これからお話することをよく聞いて、これからの生活で怖い思いをしないよう、自分の身は自分で守れるようにしてください。これは実際にあった話です。知らない人が車できて「お父さんの友だちだけど家の人がたいへん!病院にいくから今すぐ車に乗って、さあいくよ」という誘拐事件です。もちろん知らない人だったら普通は乗りません。しかし中にはそんなうそにだまされ、車に乗ってしまって子もいました。

また「OOちゃんだよね」名前を知って声をかけられた子もいます。これは実はちょっと前に歩いてる子どもの名札を見て名前を知ったのです。「私の名前を知っているからこの人は大丈夫」なんて思わないでください。名前が分からないよう、みなさんは名札をしないで今帰っていますね。車で声をかけられたらすぐに車から離れること。また知っている人でも怪しんで絶対に車に乗らないようにしてください。



ぜひ今日お話しした「自分の身をしっかり守ること」を忘れず、短いですが明日からの夏休みを思う存分楽しんでください。 交通事故にも気をつけ勉強などやるべきことをしっかりと行い8月20日にみなさんと元気にまた会えることを楽しみにしています。

「お家の人が来ると言て断る

 \bigcirc

明日から 夏休み 7/22~8/19

- ◆感染予防に努めましょう。
- ①健康観察の徹底 (夏休み中も健康観察カードの記入をお願いします。)
- ②感染防止の3つの基本(身体的距離の確保、マスク着用、手洗い)
- ③三密の回避(密閉・密集・密接)

各ご家庭において、引き続き実践していただきますよう、よろしくお願いいたしょす。

また、<u>自転車での交通事故、河川や池での水難事故、不審者、熊やスズメバチの被害</u>について も、十分に気を付けるようにお子さんの様子を見守っていただきますようお願いいたします。



また、インターネット(スマホ)の利用について、<u>安易に写真を撮り、個人情報をネットに上げたり、ネットへの書き込み、無制限に動画を見ていたり、ゲームへの依存や課金・・・</u>お子さんの様子はいかがでしょう。ぜひ、夏休みにお子さんと一緒に確認をしてください。

文部科学省ホームページ 「スマホ世代のキミたちへ」

この QR コードよりアクセスして、お子さんと一緒にごらんください。





7月8日 1年生パソコン使い始めの会



7月12日 5・6年生 国際理解教育 トンガ」の国のことについて勉強しました。



7月 19 日 ハンガリーメニュー給食 千曲市とハンガリーはオリンピック・パラリンピックのホストタウンとして交流をしています。 卓球選手団の皆さんに、 456 年生は、折り鶴も折って贈呈しました。



チキンパプリカ・マッシュルームスープ



折り鶴一つ一つにメッセージも添えました!

それでは…29日間の夏休み。安全で楽しい夏休みになりますように。8月20日には、また、元気に 学校で会えることを願っています。 イラスト出町書房